

**PENGARUH PROFITABILITAS, *LEVERAGE*, LIKUIDITAS, *GROWTH*,
DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP KEBIJAKAN INISIASI
DIVIDEN (Studi Empiris pada Perusahaan Non-Bank yang Terdaftar Di
Daftar Efek Syariah)**



SKRIPSI

Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana
Ekonomi Islam (S.E.I) Strata Satu pada Prodi Muamalat Fakultas Agama Islam
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Oleh:

Intan Cahyaning Tyas

NPM: 20120730135

FAKULTAS AGAMA ISLAM

PRODI MUAMALAT

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA

2016

NOTA DINAS

Lamp. : 3 eks. Skripsi

Yogyakarta, 27 Agustus 2016

Hal : Persetujuan

Kepada Yth.

Dekan Fakultas Agama Islam

Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Assalamu'alaikum wr.wb.

Setelah menerima dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka saya berpendapat bahwa skripsi saudara:

Nama : Intan Cahyaning Tyas

NIM : 20120730135

Judul : **PENGARUH PROFIT, *LEVERAGE*, LIKUIDITAS, *GROWTH*, DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP KEBIJAKAN INISIASI DIVIDEN** (Studi Empiris pada Perusahaan Non-bank yang Terdaftar Di Daftar Efek Syariah)

Telah memenuhi syarat untuk diajukan pada ujian akhir tingkat Sarjana pada Fakultas Agama Islam Prodi Ekonomi dan Perbankan Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Bersama ini saya sampaikan naskah skripsi tersebut, dengan harapan dapat di terima dan segera dimunaqasyahkan.

Atas perhatiannya diucapkan terimakasih.

Wassalamu'alaikum wr. wb.

Pembimbing

(Lela Hinasah, SE., M.Si.)

LEMBAR PENGESAHAN

Judul Skripsi

**PENGARUH PROFITABILITAS, *LEVERAGE*, LIKUIDITAS, *GROWTH*,
DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP KEBIJAKAN INISIASI
DIVIDEN**

(Studi Empiris pada Perusahaan Non-Bank yang Terdaftar di Daftar Efek Syariah)

Yang dipersiapkan dan disusun oleh :

Nama : **Intan Cahyaning Tyas**

NPM : 20120730135

Telah dimunaqasyahkan di depan sidang Munaqasyah Prodi Muamalat
Konsentrasi Ekonomi dan Perbankan Islam pada tanggal 22 Agustus 2016 dan
dinyatakan memenuhi syarat untuk diterima.

Dewan Sidang Munaqasyah

Ketua Sidang : Rozikan, S.E.I., M.S.I. (.....)

Pembimbing : Lela Hindasah, SE., M.SI. (.....)

Penguji : Miftakhul Khasanah, S.TP., M.SI (.....)

Yogyakarta, 27 Agustus 2016

Fakultas Agama Islam

Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Dekan,

Dr. Mahli Zainudin, M.SI.

PERNYATAAN

Yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama Mahasiswa : Intan Cahyaning Tyas

Nomor Mahasiswa : 20120730135

Program Studi : Ekonomi dan Perbankan Islam

Judul Skripsi : Pengaruh Profitabilitas, *Leverage*, Likuiditas, *Growth*, dan Ukuran Perusahaan Terhadap Kebijakan Inisiasi Dividen (Studi Empiris pada Perusahaan Non-bank yang Terdaftar Di Daftar Efek Syariah)

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi ini merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu Perguruan Tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya dalam skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam daftar pustaka.

Yogyakarta, 27 Agustus 2016

(Intan Cahyaning Tyas)

NPM : 20120730135

MOTTO

La Tay Asuu Mirrauhillah

Janganlah berputus asa dari rahmat Allah

***Kebanggaan kita yang terbesar adalah bukan tidak pernah
gagal, tetapi bangkit kembali setiap kali kita jatuh***

- Confucius -

PERSEMBAHAN

Puji syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat serta hidayahnya yang telah memberikan kesehatan, kekuatan, dan kesabaran sehingga saya dapat menyelesaikan karya tulis ini.

Saya persembahkan rasa cinta melalui karya ilmiah yang sederhana ini kepada keluarga saya, kepada yang tersayang Bapak Budiharto dan Ibu Teniyarti Cahyaning Mawarti yaitu kedua orang tua yang selalu memberikan dukungan, semangat, dan doa tanpa henti, sehingga saya dapat menyelesaikan studi saya di kampus ini. Tidak cukup kata terimakasih dan tidak ada kata yang mampu untuk menggambarkan pengorbanan yang diberikan oleh kedua orang tua demi tercapainya cita-cita anak-anaknya. Kupersembahkan juga karya ilmiah ini kepada adik saya satu-satunya yaitu Rifqi Nur Majid yang saya banggakan yang selalu menguji tingkat kesabaranku, semoga kamu selalu didalam lindungan Allah dan dilancarkan Rezkinya, serta terimakasih kepada keluarga besar yang selalu mendukung dan mendoakan.

Terimakasih kepada sahabat satu perjuangan selama di bangu kuliah, Vera, Kiki, Meita, Sasa dan Bunga yang selalu berjuang bersama-sama berbagi cerita dan selalu memberikan solusi terbaik. Terimakasih kepada teman-teman KKN 49, Meita, Bunga, Akbar, Ghirfan, Syaifullah, Adib, dan Anam yang telah memberikan kebersamaan yang tidak akan terlupakan. Semoga kita semua bisa terus mencapai apa yang dicita-citakan.

Akhir kata semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semuanya.
Semoga Allah SWT membalas kebaikan dan ketulusan kalian. Amin!

KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikum wr.wb.

Alhamdulillah dengan mengucapkan rasa syukur kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala yang selalu memberikan rahmat, hidayah, dan nikmat-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsidengan judul: PENGARUH PROFITABILITAS, *LEVERAGE*, LIKUIDITAS, *GROWTH*, DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP KEBIJAKAN INISIASI DIVIDEN(Studi Empiris pada Perusahaan Non-Bank yang Terdaftar Di Daftar Efek Syariah)yang disusun sebagai syarat akademis dalam menyelesaikan studi program Sarjana (S1) Jurusan Ekonomi dan Perbankan Islam pada Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Shalawat serta salam selalu tertuju kepada Nabi Muhammad SAW yang telah diutus oleh Allah sebagai contoh terladan bagi umatnya.

Peneliti menyadari bahwa terselesaikannya penyusunan skripsi ini diikuti dengan kerja keras dan tidak terlepas dari bantuan, bimbingan, dukungan, do'a, serta saran dari berbagai pihak. Untuk itu, pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati peneliti hendak menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Bambang Cipto selaku Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Bapak Dr. Mahli Zainudin, M.Si. selaku Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

3. Bapak Syarif As'ad, S.E.I., M.Si. selaku Kepala Program Studi Ekonomi dan Perbankan Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
4. Lela Hindasah, S.E., M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingannya selama ini, serta memberikan berbagai ilmu, nasihat dan pengalamannya yang sangat berharga.
5. Seluruh Dosen Fakultas Agama Islam yang sudah mentransformasi ilmu, kesabaran dan keteladanan dengan penuh keikhlasan kepada penulis.
6. Seluruh civitas akademisi khususnya Tata Usaha Fakultas Agama Islam.
7. Kepada kedua orang tua tercinta Bapak Budiharto dan Ibu Teniyarti Cahyaning Mawarti atas segala do'a dan dukungannya demi kelancaran saya dalam menuntut ilmu.
8. Adik tercinta dan satu-satunya Rifqi Nur Majid yang selalu mendukung dalam menyelesaikan skripsi, semoga selau diberi kemudahan dalam mencapai cita-citanya.
9. Sahabat-sahabatku, Meita Masfufah, Fiqri Yunanda Pratama, Vera Dilla Anggraeni, Swasti Saraswati, dan Yeni Bunga Anggraini sebagai teman seperjuangan, teman curhat dan teman baper. Kalian terlalu multitalenta dan cerita diantara kita tidak pernah terlupakan.
10. Teman selama 10 tahun, Dhiyas Mayangsari yang sudah mau mendengarkan curhatan-curhatanku yang terkadang kurang bermutu selama 10 tahun dan memberikan masukan atas curhatan-curhatanku.

11. Pakde Nunuk, bude Kartina, mas Radek, dan Andre yang sudah memberikan cerita tersendiri dikehidupanku dan terimakasih sudah menjadi orangtua kedua selama saya di Jogja.
12. Keluarga besar KKN 49 UMY, Meita Masfufah, Yeni Bunga Anggraini, Ahmad Ali Akbar, Ghirfan Lazuardi, Aryanda Adib, Syaifullah, dan Achmad Khoirul Anam yang sudah memberikan banyak pengalaman.
13. Keluarga besar Hilo Green Community Jogja, yang memberikan pengalaman baru dan inspiratif.
14. Almamaterku, terimakasih atas dukungan, kerjasama dan kebersamaannya.
15. Semua pihak yang tidak dapat dituliskan satu persatu yang telah membantu dalam pengolahan data dan penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, kritik dan saran sangat penulis harapkan guna perbaikan di masa yang akan datang dan penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak.

Wassalamu'alaikum. Wr. Wb.

Yogyakarta, 27 Agustus 2016

Penulis

Intan Cahyaning Tyas